

ENTORNO

Iker Casillas retira su candidatura y deja vía libre a la reelección de Rubiales al frente de la Rfef

El exjugador ha anunciado su decisión de no presentarse a las próximas elecciones de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef), para las que por ahora sólo hay un candidato, Luis Rubiales.

Palco23

15 jun 2020 - 12:41



Iker Casillas abandona la carrera por la presidencia de la Real Federación Española de Fútbol (Rfef). El exjugador ha decidido retirar su candidatura a las elecciones, allanando el camino para que Luis Rubiales, actual presidente del organismo, pueda ser reelegido. Por ahora, es el único candidato que se presentará a los comicios.

El principal motivo para retirar la candidatura, según ha afirmado Casillas en un comunicado, es “la excepcional situación social, económica y sanitaria, que hace que las elecciones pasen a un segundo plano”. La realidad, sin embargo, era que su campaña no había llegado a arrancar por la irrupción del Covid-19, y no había podido granjearse los apoyos suficientes entre los 140 asambleístas.

De estos, 20 son miembros natos, entre los que se incluyen Luis Rubiales y los 19 presidentes autonómicos, que son quienes votan directamente al máximo representante de la federación. El resto son cargos electos para el ciclo de cuatro años, que irá de 2020 a 2023 en este caso. Los asambleístas serán elegidos el 20 de julio, antes de dar paso a las elecciones a la presidencia.

Iker Casillas no había comenzado su campaña para las elecciones y deja a Rubiales como único candidato

Casillas ha afirmado que su decisión “no es una puerta cerrada de cara al futuro” y que el momento actual “es para sumar y no dividir”. “Hay que centrarse en cómo ayudar a jugadores, clubes, competiciones y unas elecciones sólo desgastarían y harían que enfocásemos nuestros esfuerzos en algo que hoy no es lo fundamental”, ha añadido el exportero del Real Madrid.

Por ahora, Luis Rubiales es el único candidato que se presentará a los comicios. De salir reelegido, afrontará como principales retos la profesionalización definitiva del fútbol femenino y fútbol sala, la transformación de las estructuras de Segunda B y Tercera División, y la gestión de los denominados Pactos de Viana con LaLiga más allá de la crisis del coronavirus.

Las elecciones se celebrarán el 17 de agosto tras obtener el visto bueno del Consejo Superior de Deportes (CSD), que habilitó todo el mes como período hábil. Otras federaciones, como la de baloncesto y atletismo, tendrán lugar el 21 de septiembre y 27 de noviembre, respectivamente.